



Chambre Monégasque des
Nouvelles Technologies

Actualité de la Chambre Monégasque des Nouvelles Technologies

Le 27 septembre dernier, au siège de la FEDEM, la Chambre Monégasque des Nouvelles Technologies a rencontré Paul Jolie, nommé le 1^{er} juillet Conseiller pour le Numérique auprès du Ministre d'État de la Principauté.

Dès 8h45, les Membres du Bureau Syndical l'ont accueilli avec une brève présentation de la Chambre qui, avec une quarantaine de Membres œuvrant dans l'informatique au sens large, les solutions de télécommunications, la formation, et toutes autres nouvelles technologies, est représentative de l'écosystème numérique de Monaco.

Cette réunion plénière a aussi et surtout permis à Paul Jolie de présenter aux Membres sa mission, et les évolutions stratégiques futures du Gouvernement Princier en matière de développement du numérique à Monaco. Un échange de questions-réponses a clôturé cette première rencontre.



© Chambre Monégasque des Nouvelles Technologies

De gauche à droite : le Trésorier Jean-Paul Sportes (NOEVA MONACO), le Président Éric Perodeau (MEDIA COMPUTERS), Paul Jolie, Conseiller pour le Numérique auprès du Ministre d'État, le Conseiller au Bureau Syndical Nicolas Baussart (URIEL CONSEIL), la Conseillère au Bureau Syndical Karine Avila (GLOBAL IP SOLUTIONS), le Conseiller pour la sécurité Olivier Merlin (BLUE WAVE SOFTWARE), le Conseiller technique au Bureau Syndical Thierry Leray (TELIS), le Conseiller au Bureau Syndical Martin Peronnet (MONACO TELECOM), Stéphane DE SANTIS (I2S)